

# Melalui Lebaran Hari Raya Idul Fitri, Babinsa Gunungsari Silaturahmi ke Warga Binaan

Rony - [MAGELANG.WARTAMILITER.COM](http://MAGELANG.WARTAMILITER.COM)

Apr 30, 2023 - 07:56



*Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Desa Gunungsari Saat Bersilaturahmi Ke Rumah Kepala Desa dan Warga Masyarakat di Wilayah*

MAGELANG- Tradisi saling berkunjung dan silaturahmi saat hari raya idul fitri menjadi momentum bermaaf-maafan bagi kebanyakan umat muslim di daerah salah satu diantaranya desa Gunungsari Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas mengunjungi rumah untuk bersilaturahmi dengan bapak Suwadi yang merupakan Kepala Desa Gunungsari.



Hal tersebut juga dilakukan oleh serda Sri Ganjar Babinsa Koramil 04/ Windusari Kodim 0705/ Magelang bersama Bhabinkamtibmas dengan mengunjungi warga masyarakat di Desa Gunungsari Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang, Minggu ( 30/04).

Kegiatan Anjongsana bersilaturahmi dengan mendatangi tiap-tiap rumah warga binaan dengan tujuan untuk meningkatkan hubungan tali silaturahmi dan menjalin keakraban Babinsa dengan warga masyarakat di wilayah.

" Tujuan mulia dari silaturahmi tergambar dari apa makna dari silaturahmi itu sendiri yaitu mempunyai banyak makna guna mempererat atau menyambung tali persaudaraan antara Babinsa dengan tokoh masyarakat, agama maupun tokoh lainnya yang notabene sebagai bentuk wujud kebersamaan dalam menciptakan suasana yang nyaman dan aman di hari yang penuh berkah ini," kata Babinsa. Serda Sri Ganjar.

" Namun di momen lebaran hari raya idul fitri 1444 Hijriah tahun 2023 disamping memelihara hubungan dan saling maaf memaafkan juga untuk merangkul semua warga di wilayah untuk selalu menjaga kondusifitas dan ketertiban di lingkungan.

Suwadi yang merupakan Kepala Desa Gunungsari saat bersilaturahmi bersama Babinsa dan Bhabinkamtibmas mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi pelayanan kepada masyarakat di desa Gunungsari.

" Mudah- mudahan dengan kemenangan ini kita dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT dan sebagai wadah memperbaiki diri dan meningkatkan silaturahmi antar sesama,"pungkas Kades Gunungsari.

Pen: 0705/ Mgl.